



Habrà más desbandada de priistas, augura Rubalcava

● “Muchos militantes me apoyan y respaldan que siga la fiscal Godoy”

“HABRÀ ALCALDES Y DIPUTADOS QUE SE IRÁN”

Tras su renuncia, Rubalcava prevé ratificación de Godoy en la fiscalía

Santiago Taboada “está tiznado de corrupción”, sostiene el alcalde con licencia

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Para Adrián Rubalcava Suárez, salir del PRI no sólo significará una pérdida de votos para ese partido y la alianza opositora, que integra con el PAN y el PRD, sino también implica la posibilidad de alcanzar los sufragios necesarios en el Congreso local con el fin de aprobar la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

En entrevista con *La Jornada*, el delegado en Cuajimalpa con licencia dijo estar seguro de que habrá diputados y alcaldes “que se vayan conmigo”, por lo que prevé una desbandada en pleno proceso electoral.

Al destacar que él representa 40 por ciento de la votación del *tricolor* en la Ciudad de México, comentó que cuenta con suficientes simpatías dentro del Poder Legislativo local, “por lo que Godoy seguramente será respaldada. Hay muchos militantes, muchos dirigentes que me apoyan, que me respaldan, y pues vamos a ver en las próximas fechas qué más pasa.

“Estoy seguro que no seré el único alcalde que me vaya, y también estoy seguro que habrá diputados que se vayan conmigo. Habrá que sumar ya al final de esta desbandada cuántos somos tras esta imposición.

“Ahí veremos que la ratificación de Ernestina Godoy se verá respaldada por estos legisladores que no van a estar de acuerdo en la definición de Alejandro Moreno, a menos que él los amenace, como es su costumbre. Y estoy seguro que Ernestina va alcanzar los votos, y ahora sí vamos a ver al impoluto candidato

que puso el trente y cómo va a resultar su proceso electoral con su equipo, que está tiznado de corrupción”, dijo Rubalcava en alusión al panista Santiago Taboada y su relación con el llamado cártel inmobiliario.

Sobre si realmente esperaba una contienda interna pese a que se sabía que Acción Nacional iba a no apoyar a su militancia. Si vendió su carta más fuerte en la ciudad, ¿qué esperan los otros?”

Reiteró que las encuestas internas de la alianza Va X la CDMX lo colocaban en empate técnico o incluso arriba de Taboada.

“Yo tengo las manos limpias. A pesar de que tuve carpetas de investigación no anduve llorando por los rincones de que me andan investigando. Si te dedicas a la política y eres corrupto, pues claro que te preocupa lo que se escuche.”

Dijo que desde el sábado lo han buscado el Verde Ecologista y Movimiento Ciudadano, pero hasta el momento no ha tomado una definición, aunque reconoció las invitaciones hechas por morenistas para unirse a ellos.